

Sigue la "limpia"

Escrito por Comunicado
Lunes 24 de Julio de 2017 17:53

+ Otro ejecutado en Miguel Alemán; en Santa Ana, un sujeto hirió a 4 personas

MIGUEL ALEMÁN, HERMOSILLO, Son., 24 de Julio de 2017.- Las balas siguen quitando vidas y de nuevo los estampidos de las mismas se escucharon en esta comunidad.

Esta vez, Alejandro N., de 34 años, era el objetivo de al menos cinco desconocidos que llegaron a las 21:30 horas de ayer a su domicilio de avenida 13 y bulevar El Triunfito, en el cual se dice, operaba un negocio de narcomenudeo.

La Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC), de la Fiscalía de Justicia (FGJE), supo que el ahora muerto estaba en su domicilio cuando arribaron cinco personas con los rostros cubiertos y armas largas en sus manos.

Al darse cuenta de ello, Alejandro quiso huir, pero lo persiguieron y le dispararon en repetidas ocasiones hasta que quedó sin vida en la vía pública. Los agentes recogieron 23 casquillos calibre .223 y uno más del calibre 7.62x39.

Entre las pertenencias del occiso se encontraron dos envoltorios de metanfetaminas, 3 mil 470 pesos en sus bolsillos y 5 mil 840 pesos en su billetera.

HIERE A 4 PERSONAS

SANTA ANA, Son., 24 de Julio de 2017.- Un sujeto sustrajo un arma de fuego y comenzó a disparar en medio de la plaza del pueblo, hiriendo a cuatro personas.

Sigue la "limpia"

Escrito por Comunicado

Lunes 24 de Julio de 2017 17:53

Agentes de la Fiscalía General de Justicia supieron de la agresión y llegaron al sitio para iniciar las indagaciones sobre el hecho ocurrido a las 22:40 horas de ayer, en la plaza de esta ciudad en calle Obregón y Zaragoza, en la colonia Centro.

El reporte dice que un individuo sacó un arma de fuego y empezó a disparar, dejando heridos a Hamed Alexis "N.", de 19 años; Arturo "N.", de 21; Martín "N.", de 24; y Francisca Fernanda "N.", de 22, quien por la gravedad de sus heridas fue trasladada a Hermosillo.

En el lugar fueron asegurados varios casquillos .38 súper, un arma de fuego tipo AK-47 calibre 7.62x39 con su cargador abastecido. El responsable se dio a la fuga por lo que ya es buscado por la autoridad estatal.